2023/I/Umw/2

Beschluss

Annahme in geänderter Fassung

Luftverschmutzung

Der Landesparteitag möge zur Weiterleitung an den Senat und die SPD-Bürgerschaftsfraktion beschließen:

Die Bürgerschaftsfraktion solle ein schlüssiges Konzept zur Erfassung von Gesundheitsschäden durch Luftverschmutzung entwickeln, in welchem u.a. repräsentative randomisierte Reihenuntersuchungen an der Bevölkerung, die im Bereich von Straßen mit einem hohen Durchgangsverkehr lebt, sowie eine Erhöhung der Messungen der Luftverschmutzung durch den motorisierten Straßenverkehr Bestandteile sind.

Überweisen an

Senat und Bürgerschaft